

## PAVIMENTAN CARRETERA DE JIQUIPILCO

- *Atenderán 6.8 km. la vialidad Loma de Astilleros a Emiliano Zapata, beneficiando de manera directa a más de 12 mil habitantes de la zona.*

**Jiquipilco, México, 7 de agosto del 2016.-** Para mejorar la circulación de más de mil 500 vehículos que circulan diariamente y con ello la seguridad de los automovilistas, el gobierno del Estado de México realiza la pavimentación de la carretera Loma de Astilleros a Emiliano Zapata en el municipio de Jiquipilco.

Verónica Valdez Chávez, directora de la Junta de Caminos, explicó que la obra, en la que se invierten 9.3 millones de pesos, mejorará sustancialmente la carpeta asfáltica y la estructura del pavimento, disminuyendo los tiempos de traslado y aumentando la seguridad de los usuarios.

Los trabajos atenderán 6.98 kilómetros de longitud por 5.80 metros de ancho de la carretera Loma de Astilleros a Emiliano Zapata, en donde se realizarán trabajos de terracería, despalme, excavación para estructuras, terraplenes, mampostería de piedra y el recubrimiento de taludes.

Además, se instalará drenaje y subdrenaje para evitar la acumulación de agua sobre la carpeta asfáltica, y la colocación de señalización horizontal y vertical a fin de informar adecuadamente a los usuarios.

La pavimentación, explicó la funcionaria, tiene un avance del 15 por ciento y se prevé que quede concluida a fin de año, generando un beneficio directo a 12 mil 667 habitantes de la localidad, cumpliendo el objetivo de tener mexiquenses mejor comunicados.